



あさぎり町立あさぎり中学校便り

令和7年 11月号

あさぎり町立あさぎり中学校

校長 日當 健二



11月4日（木） 農業体験（2年生）

2年生は、7月に植えたカボチャの収穫をしました。予定より1か月遅い収穫になりましたが、立派なカボチャが収穫できました。

ご協力いただいた球磨地域振興局農業普及振興課及びあさぎり町（企画政策課、教育課、農業振興課）の関係の皆様、ありがとうございました。



11月9日（日） 文化祭

2年ぶりに、本校体育館で文化祭を開催しました。当日は多くの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。

吹奏楽部の演奏から始まり、集団宿泊教室やふるさと学習で学んだことをシナリオにした1年生劇、あさぎり町の歴史と未来について考えることができた2年生劇、自分の将来について悩みながらも必死に頑張ろうとする3年生の姿を描いた3年生劇、そして最後に先生方による「ともじりBAND」の演奏で終わりました。また、図書室や多目的室には、国語、美術、家庭科等の学びが分かる作品や各学年部の作品が並びました。感動の文化祭でした。

12月の行事予定



11月13日（木） 犬童球溪顕彰音楽祭学校発表会、11月16日（日） 吹奏楽部定期演奏会

13日は、人吉スポーツパレスで開催された第79回犬童球溪顕彰音楽祭学校発表会に吹奏楽部が参加し、素晴らしい演奏（昭和のヒットパレード）を披露しました。

また、16日には、須恵文化ホールで第14回吹奏楽部定期演奏会を開催し、多くの観客を魅了しました。吹奏楽部の奏でる音楽は、いつ聞いても元気をもらえます。



11月14日（金） 薬物乱用防止教室（3年生）

3年生を対象にして、長崎税關八代支署より3名の方を招いて、薬物乱用防止教室を開催しました。講話の中では、オーバードーズ（医薬品の過剰摂取）や大麻、覚せい剤、MDMAなど危険薬物について詳しい話を聞くことができました。危険薬物はどこか遠いところでの話ではなく、身近に潜んでいる危機という認識に変わりました。今日の学びを自分の将来のために、いかしてほしいと願っています。



11月14日（金） 避難訓練（火災）

火災に対する避難訓練を実施しました。理科室から出火した想定で避難しました。

避難後は運動場で、上球磨消防署の署員の方から講話と生徒による消火器訓練を行いました。火の延焼の速さ（訓練の大切さ）、煙の怖さ（ハンカチを持参すること）について学ぶことができました。



1日（月）	人権週間（～12日） 三者面談（3年）
2日（火）	三者面談（3年） 県学力・学習状況調査（1、2年）
3日（水）	専門委員会、三者面談（3年）
4日（木）	三者面談（3年）
5日（金）	駅伝・ロードレース大会 学年PTA、親の学び講座（2年）
8日（月）	読書週間（～12日）
9日（火）	通常日課
10日（水）	表彰（駅伝、ロードレース大会） 芸術鑑賞ワークショップ（2年）
11日（木）	読み聞かせ、人権集会
12日（金）	スクスクうがいの日、教育相談日
15日（月）	教育相談日
16日（火）	教育相談日
17日（水）	生徒集会（広報、生活）
18日（木）	特別日課、弁当持参 芸術鑑賞、教育相談日
19日（金）	スクスクうがいの日、教育相談日 あさぎり中学生一日議会
22日（月）	生徒会立会演説会・投開票 教育相談日
23日（火）	選挙結果発表
24日（水）	大掃除、表彰、終業式